

# AUSSTELLUNGSWOCHENENDE KLAGENFURT 2023

36. RRCÖ-Clubsiegerausstellung  
und Doppel CACIB Klagenfurt 2023

**36. RRCÖ Clubsiegerschau**  
**„RRCÖ CLUBSIEGER 2023“**  
mit CACA Vergabe

Freitag, 21. Juli 2023

**Richter: Herr Burkhard Seibel (D)**  
Spezialzuchtrichter für Rhodesian Ridgeback

**Bewerb „BESTER HANDLER 2023“**  
Richterin: Veronika Kubasta (A)



**Veranstaltungsort:**

Kärntner Messen Klagenfurt  
St. Ruprechter Strasse, 9020 Klagenfurt am Wörthersee, Österreich

## **Die Richter der RRCÖ-Clubsiegerschau**

**Wir freuen uns für die Vergabe der Formwerte, Titel und Anwartschaften  
den Spezialzuchrichter für Rhodesian Ridgeback  
Herrn Burkhard Seibel aus Deutschland begrüßen zu dürfen**

**Für den Bewerb „Bester Handler 2023“ konnte  
Frau Veronika Kubasta aus Österreich eingeladen werden.**

### **BEST IN SHOW des Ausstellungswochenendes Klagenfurt 2023**

**ermittelt am Sonntag, 23.07.2023 aus dem BOB-Hund**

- **der 36. RRCÖ Clubsiegerschau**
- **der Crufts Qualificationsausstellung am Samstag**
- **der Alpensiegerausstellung am Sonntag**

**Richter: Franz Zimmermann (A)**

### **BEST IN SHOW of the exhibition weekend in Klagenfurt 2023**

**determined on Sunday, July 23rd, 2023 from the BOB dog**

- **the 36th RRCÖ Club Winner Show**
- **The Crufts Qualifications Show on Saturday**
- **the Alpensieger exhibition on Sunday**

**Judge: Franz Zimmermann (A)**

## Wichtige Informationen für die Clubsiegerausstellung:

**Es können nur Hunde ausgestellt werden, die die behördlichen Auflagen erfüllen, Kontrolle erfolgt durch den anwesenden Amtstierarzt!**

Seit 1. September 2022 ist das Rasieren und Kürzen der Vibrissen verboten!

Hunde mit Qualzuchtmerkmalen gemäß § 5 Abs 2 TSchG dürfen nicht ausgestellt werden!

Diese sind: Atemnot, Bewegungsanomalien, Lahmheiten, Entzündungen der Haut, Haarlosigkeit, Entzündungen der Lidbindehaut und/oder Hornhaut, Blindheit, Exophthalmus\*, Taubheit, Neurologische Symptome, Fehlbildungen des Gebisses, Missbildungen der Schädeldecke sowie Körperformen, bei denen mit großer Wahrscheinlichkeit angenommen werden muss, dass natürliche Geburten nicht möglich sind.

\* vorstehendes Auge aufgrund eines raumfordernden Prozesses hinter dem Auge bzw. in der Augenhöhle

Es besteht ausnahmslos Leinenpflicht während der Veranstaltung. Beim Führen bzw. Vorführen der Hunde dürfen ausschliesslich solche Leinen verwendet werden, die den Tieren keine Schmerzen oder Leiden zuführen. **Zughalsbänder ohne Stopp sind verboten!** Die Hunde dürfen nicht unbeaufsichtigt sein.

Bei kurzfristiger Unterbringung in Boxen/Käfigen muss das Tier sich gestreckt hinlegen, umdrehen und stehen können. Eine Haltung in diesen Einrichtungen ist, wenn diese geschlossen sind, für maximal 30 Minuten zulässig.

Den Hunden muss ausreichend Wasser und erforderlichenfalls auch Futter zur Verfügung stehen.

Es dürfen nur offensichtlich gesunde, gut genährte, unverletzte und in ihrem Verhalten nicht gestörte Hunde ausgestellt werden. Hochträchtige Hündinnen, die voraussichtlich während oder kurz nach der Veranstaltung gebären werden oder in einem Zeitraum von 7 Tagen vor der Veranstaltung geboren haben, dürfen an der Veranstaltung nicht teilnehmen. Hunde, an denen verbotene Eingriffe vorgenommen wurden, z.B. kupiert, dürfen nicht ausgestellt werden!

Die Hunde müssen eine gültige Tollwutschutzimpfung haben (Kontrolle der Impfpässe beim Eingang!).

Es dürfen nur solche Tiere bei der Veranstaltung präsentiert werden, die keiner veterinärbehördlichen Beschränkung unterliegen. Vor Einbringung der Hunde in die Veranstaltungsortlichkeit hat jeder Teilnehmer dem Veranstalter gegenüber schriftlich zu bestätigen, dass die eingebrachten Hunde aus Beständen stammen, die nicht wegen einer anzeigespflichtigen Tierseuche gesperrt sind. Bitte beigefügtes [Formular](#) ausdrucken und für die Clubsiegerschau ausgefüllt auf die Ausstellung mitnehmen und dem Einlasspersonal beim Eingang übergeben.

Gemäß dem Bewilligungsbescheid des Bürgermeisters der Landeshauptstadt Klagenfurt, ersuchen wir die Untersuchungsergebnisse der ausgestellten Hunde, bei Jungtieren Untersuchungsergebnisse der Elterntiere, gemäß [Leitfaden](#) uns vorab per mail zu senden und auf die Ausstellung mitzubringen um die Gesundheit Ihrer Hunde dokumentieren zu können.

Tierärztliche Kontrollen auf Qualzuchtmerkmale werden bei den Eingängen und während der gesamten Veranstaltung durchgeführt.

**ACHTUNG! Es werden nur Meldungen von Hunden angenommen, von denen die im Leitfaden angegebenen Untersuchungsergebnisse der ausgestellten Hunde, bei Jungtieren die Untersuchungsergebnisse der Elterntiere, zeitgleich per E-Mail bei der Meldestelle eingelangt sind. Ein Ausdruck und das ausgefüllte Formular „Ausstellerbestätigung“ (Eigenbestätigung) für die Clubsiegerschau sind auf die Ausstellung mitzubringen und beim Einlass abzugeben um die Gesundheit Ihrer Hunde dokumentieren zu können.**

### **Hundehaftpflichtversicherung:**

Eine gültige Hundehalterhaftpflichtversicherung ist für jeden mitgeführten Hund erforderlich. Nachweise sind auf Verlangen vorzuzeigen. Der RRCÖ haftet nicht für entstandene Schäden.

### **Wohlergehen und Gesundheit der Hunde an FCI-ÖKV genehmigten Ausstellungen:**

Die Aussteller sind für das Wohlergehen der Hunde an Ausstellungen der FCI-ÖKV verantwortlich.

Es ist verboten, Hunde Situationen auszusetzen, die für ihr Wohlergehen und ihre Gesundheit gefährlich sein können, wie zum Beispiel Hunde bei sehr kaltem oder heißem Wetter im Auto zu belassen und/oder sie brutal zu behandeln. Eine Verletzung dieser Regelung kann zum Ausschluss von der laufenden und von folgenden Ausstellungen führen.

## **Important notes for the Club Winner Exhibition**

**Only dogs that meet the official requirements can be exhibited, the inspection is carried out by the official veterinarian who is present!**

Since September 1, 2022, shaving and shortening the vibrissae is prohibited!

Dogs with agony breeding characteristics according to § 5 paragraph 2 TSchG/Austria may not be exhibited! These are: shortness of breath, movement abnormalities, lameness, inflammation of the skin, hairlessness, inflammation of the conjunctiva and/or cornea, blindness, exophthalmos, deafness, neurological symptoms, malformations of the dentition, malformations of the skullcap and body shapes where it must be assumed with great probability that natural births are not possible.

Without exception, leashes are compulsory during the event. When leading or showing the dogs, only leashes that do not cause the animals any pain or suffering may be used. Pull collars without a stop are forbidden!

The dogs must not be left unattended. In the case of short-term accommodation in boxes/cage, the animal must be able to lie down, turn around and stand up straight. If these facilities are closed, they may be used for a maximum of 30 minutes.

The dogs must have sufficient water and, if necessary, food available.

Only dogs that are obviously healthy, well-fed, uninjured and whose behavior is not disturbed may be exhibited. Highly pregnant bitches that are expected to give birth during or shortly after the event or have given birth within 7 days before the event are not allowed to participate in the event. Dogs that have undergone prohibited procedures, e.g. docking, may not be exhibited!

The dogs must have a valid anti-rabies vaccination (vaccination passports must be checked at the entrance!). Only animals that are not subject to any veterinary restrictions may be presented at the event. Before the dogs are brought into the event location, each participant must confirm in writing to the organizer that the dogs brought in come from herds that are not banned due to a notifiable animal disease. Please print the attached [Formular](#), fill it out for the Club Winner Show and take it with you to the exhibition and hand it over to the admission staff at the entrance.

In accordance with the notice of approval by the mayor of the provincial capital of Klagenfurt, we request that the examination results of the dogs exhibited, and in the case of young animals the examination results of the parents, be sent to us in advance by email in accordance with the [Leitfaden](#) and brought to the exhibition in order to be able to document the health of your dogs.

Veterinary checks for traits are carried out at the entrances and throughout the event.

**CAUTION! Dogs will only be accepted if the examination results of the dogs shown in the guideline and, in the case of young animals, the examination results of the parents have been sent to the registration office by e-mail at the same time. A printout and the completed “exhibitor confirmation” form (self-confirmation) for the Club Winner Show must be brought to the exhibition and handed over at the entrance in order to be able to document the health of your dogs.**

### **Dog liability insurance:**

For every dog carried along a valid dog owner`s liability insurance is required. Evidence shall be provided on request. The RRCÖ is not liable for damages incurred.

Dog welfare and health at FCI-ÖKV dog shows: The exhibitors are responsible for the welfare of the dogs at FCI-ÖKV dog show. It is forbidden to expose a dog to a situation that can be dangerous for its health and welfare, such as for example leaving it in the car in excessively hot or cold weather and/or treating it in a cruel manner.

Violation of this ruling will result in exclusion from the ongoing and future dog shows.

**The presentation with show leashes without any stop is not allowed!**

## Tageseinteilung:

|             |   |
|-------------|---|
| Ab 8:30 Uhr | Einlass ins Gelände, Microchip und Impfpasskontrolle, Übernahme der Eigenbestätigungsformulare                            |
| Ab 9:00 Uhr | Startnummernausgabe   |
| 10:00 Uhr   | Eröffnung   |
| 10:10 Uhr   | Beginn des Richtens durch Herrn Burkhard Seibel mit der Beurteilung der Rüden<br>abhängig von der Meldezahl: Mittagspause |
| nachfolgend | Beurteilung der Hündinnen<br>BOB – BOS  |
| nachfolgend | Bewerb „Bester Handler“ RichterIn Veronika Kubasta  |
| nachfolgend | Zucht-, und Showbewerbe   |

Ausgabe der Richterberichte, Urkunden und Ausstellergeschenke

## Klasseneinteilung:

### Die Meldung und Beurteilung erfolgt in folgenden Klassen:

Babyklasse, 4-6 Monate  
Baby Class, 4-6 months

Jüngstenklasse, 6-9 Monate  
Puppy Class, 6-9 months

Jugendklasse, 9-18 Monate  
Junior Class, 9-18 months

Zwischenklasse, 15-24 Monate  
Intermediate Class 15-24 months

Offene Klasse, ab 15 Monate  
Open Class, from 15 months

Championklasse, ab 15 Monate (bestätigter nat. oder internat. Champion)  
Champion Class, from 15 month (national or international Champions)

Veteranenklasse, ab dem vollendeten 8. Lebensjahr  
Veterans Class, 8 years and older

kastriert bzw. nicht Standard RR  
neutered or non standard RR

Die Meldung in die Klasse „Nicht-Standard“/„non-standard“ (für kastrierte bzw. nicht dem Standard entsprechende RR / neutered or non standard RR) ist möglich, jedoch werden Platzierungen an Stelle von Formwerten vergeben, und es entfallen Titelvergaben.

## Meldeschein:

Den [Meldeschein](#) für diese Veranstaltung können Sie von der RRCÖ-Website herunterladen, ausfüllen, und mit allen Unterlagen mittels E-Mail an das ÖKV-Büro [office@oekv.at](mailto:office@oekv.at) senden.

Alternativ besteht die Möglichkeit der online-Meldung [www.hundeaussstellungen.at](http://www.hundeaussstellungen.at) mit direkter Kreditkartenzahlung.

Bei online-Meldung können nur der Paar-, und Zuchtgruppenbewerb gemeldet werden, bitte die Bewerbe Nachzuchtgruppe, Kopf, Ridge und Bewegung vor Ort melden und bezahlen!

**Meldung und Zahlung aller Bewerbe ist vor Ort zuschlagsfrei möglich!**

You can download the registration form for this event from the RRCÖ website, fill it out and send it with all the documents by e-mail to the ÖKV office at [office@oekv.at](mailto:office@oekv.at).

Alternatively, there is the possibility of registering online at [www.hundeaussstellungen.at](http://www.hundeaussstellungen.at) with direct credit card payment.

When registering online, only pair and breeding group competitions can be registered. Please report and pay for the progeny group, head, ridge and movement competitions on site!

**Registration and payment of all competitions is possible on site free of charge!**

## Meldung:

Den Anmeldungen sind wie bei Internationalen Ausstellungen die Kopie aller Seiten der Ahnentafel, der Zahlungsnachweis der Meldegebühr(en), ggf. auch der Championnachweis beizulegen. Es werden nur Hunde in den Katalog aufgenommen, deren Meldepapiere, **die Untersuchungsergebnisse** und der Zahlungsnachweis komplett eingesendet werden.

Die Zusendung einer **Meldebestätigung** erfolgt nach dem Meldeschluss durch den ÖKV, diese ist zur Veranstaltung mitzubringen, und beim Einlass und bei der Abholung der Startnummer(n) vorzuweisen.

As with international exhibitions, a copy of all pages of the pedigree, proof of payment of the entry fee(s) and, if applicable, proof of champion must be enclosed with the registrations. Only dogs whose registration papers, test results and proof of payment are completely sent in will be included in the catalogue.

The ÖKV will send you a confirmation of registration after the registration deadline. The confirmation must be brought to the event and handed over at the entrance and when picking up the start number(s).

### Wichtiger Hinweis / Important rule:

**Es können nur Hunde angemeldet und ausgestellt werden, die die behördlichen Auflagen erfüllen!**

**Only dogs fulfilling the official requirements can be exhibited!**



## Meldeschluss:

1. **Meldeschluss** / 1. Registration deadline: **14. Mai 2023** (ident mit der IHA/ identical to the IHA)
2. **Meldeschluss** / 2. Registration deadline: **11. Juni 2023** (ident mit der IHA/identical to the IHA)
3. **Meldeschluss** (Verlängerung) / 3. Registration deadline (extension): **2. Juli 2023**

Die Meldungen müssen am Montag, 3. Juli 2023 zum Bürobeginn um 09.00 Uhr im ÖKV-Büro eingelangt sein. / The entries must have arrived at the ÖKV office on Monday, July 3, 2023 at 9:00 a.m. when the office opens.

## Meldegebühren:

|  |  |
|--|--|
| <b>Meldegebühr</b> für den ersten Hund/ for the first dog:<br>1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung   | Euro 45,00/55,00/60,00   |
| für jeden weiteren Hund / additional dogs:<br>1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung   | Euro 40,00/50,00/55,00   |
| Baby-, Jüngsten-, Veteranenklasse / Puppy and Veterans:<br>1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung  | Euro 35,00/45,00/50,00   |
| Non-Standard: 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung   | Euro 35,00/45,00/50,00   |
| Paarklasse/ pair class:: 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung<br>Zuchtgruppe/ Breeding Group: 1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung<br>Nachzuchtgruppe/ Progeny Group:1.Meldeschluss/2.Meldeschluss/Verlängerung<br>Bewerbe:<br>bester Kopf/best head, bester Ridge /best ridge“, beste Bewegung /best movement | Euro 15,00/15,00/15,00<br>Euro 15,00/15,00/15,00<br>Euro 15,00/15,00/15,00<br><br>Euro 10,00/10,00/10,00 |
| Die Meldung und Zahlung aller Bewerbe ist vor Ort zuschlagsfrei möglich!   |  |
| Bearbeitungsgebühr für Zahlung vor Ort und Änderungen nach erfolgter Meldung<br>pro Hund / Änderung<br>Surcharge for payment on the show or changes after entry per dog / change:  | Euro 10,00   |
| <b>Bei Zahlung vor Ort ausschließlich bar in EURO!</b><br><b>On the show in each case you must pay exclusive cash in EURO!</b>   |  |
| Werbung/Inserat im Clubschau-Katalog, ganze Seite A5 für Mitglieder,<br>Werbung/Inserat im Clubschau-Katalog, ganze Seite A5 für Nicht-Mitglieder  | Euro 30,00<br>Euro 60,00   |



## Zahlung / Payment:

**Online Meldung: Zahlung / Payment: Kreditkarte /credit card (Visa, MC, Diners)**

**Meldeschein per E-Mail an das ÖKV-Büro [office@oekv.at](mailto:office@oekv.at)**

Zahlung / Payment: überweisen Sie an / use this bank account:

Österreichischer Kynologenverband, Raiffeisenkasse, IBAN: AT08 3225 0081 0050  
7004 BIC/SWIFT: RLNWATWWGTD

oder:

o VISA o MASTERCARD o DINERS Betrag / Amount € ...

Kartenummer / Card number: \_\_\_\_\_

Ablaufdatum / Expiring date: \_\_\_\_\_

Karteninhaber / Card holder: \_\_\_\_\_

Unterschrift / Signature: \_\_\_\_\_

Kartenprüfnummer / Sicherheitscode / Sicherheitsnummer

CVC / Security number: \_\_\_\_\_

Bei Angabe der Kreditkartendaten ermächtigt der Karteninhaber mit seiner Unterschrift den ÖKV zum Einzug der Meldegebühr.

When entering the credit card details the cardholder authorizes the ÖKV with his signature to collect the registration fee.

**Bei Zahlung vor Ort ausschließlich bar in EURO!**

**On the show in each case you must pay exclusive cash in EURO!**





## Titelvergaben:

Bester Rüde und beste Hündin der Babyklasse  
Bester der Babyklasse  
Bester Rüde und beste Hündin der Jüngstenklasse  
Bester der Jüngstenklasse  
Jugendbester Rüde / Jugendbeste Hündin  
(Anwartschaft auf den Österr. Jugendchampion / ÖJCH)  
„Clubjugendsieger Klagenfurt 2023“  
„Clubjugendsiegerin Klagenfurt 2023“  
„Bester Junghund Klagenfurt 2023“

CACA und Res. CACA (Anwartschaft auf den Österreichischen Champion / ÖCH)

„Clubsieger Klagenfurt 2023“ und „Clubsiegerin Klagenfurt 2023“  
(ermittelt aus den CACA-Hunden der Zwischen-, Offenen-, und Championklasse)

V1 – Veteranensieger, „Clubveteranensieger Klagenfurt 2023“  
(Anwartschaft auf den Österr. Veteranenchampion)  
V2 – Veteranensieger-Reserve „Clubveteranensieger Reserve Klagenfurt 2023“  
V1 – Veteranensiegerin, „Clubveteranensiegerin Klagenfurt 2023“  
V2 – Veteranensiegerin Reserve „Clubveteranensieger Reserve Klagenfurt 2023“  
„Bester Veteran Klagenfurt 2023“

### **BOB – BOS**

Für jeden gemeldeten Hund erhält der Aussteller ein Ausstellergeschenk!  
The exhibitor will receive an exhibitor's gift for every dog entered!

**Das Ausstellungsreferat freut sich auf Ihre Teilnahme!**

## Bewerbe der 36. RRCÖ-Clubsiegerausstellung:

### **O Paarklassenbewerb/Pair**

(Meldung durch den Besitzer, Rüde und Hündin müssen an diesem Tag ausgestellt sein, und in gleichem Besitz stehen)

(Entry by the owner, male and female must be exhibited on this day and be owned by the same person)

### **O Zuchtgruppenbewerb/Breeding Group**

(Meldung durch den Züchter: mind. 3 Hunde aber max. 5 Hunde vom gleichen Züchter)

(Entry by the breeder: at least 3 dogs but max. 5 dogs from the same breeder)

### **O Nachzuchtgruppe/Progeny Group**

(Meldung durch den Züchter, Rüde oder Hündin mit mindestens 3 Nachkommen)

Anmerkung: Die im Zuchtgruppen-, und Nachzuchtgruppenbewerb gemeldeten Hunde müssen an diesem Tag ausgestellt sein, aber nicht mehr im Besitz des Züchters stehen!

(Entry by the breeder, male or female with at least 3 offspring)

Note: The dogs entered in the breeding group and progeny group competition must be exhibited on that day, but no longer owned by the breeder!

### O **Bewerb „Nachwuchsparade“**

Österreichische Züchter präsentieren ihren RR-Nachwuchs:

Voraussetzung: RRCÖ-Mitgliedschaft des Züchters und Anmeldung zur Teilnahme vor Ausstellungsbeginn durch den Züchter bei der Ausstellungsleitung. Die an der Nachwuchsparade teilnehmenden Hunde müssen an diesem Tag ausgestellt, aber nicht mehr im Besitz des Züchters stehen, und bei der "Parade" anwesend sein.

Ablauf: Alle Rüden und Hündinnen der angemeldeten Zuchtstätte werden durch ein Punktesystem gewertet. Die Reihung der Plätze 1-5 erfolgt durch die vergebenen Punkte.

Um den Anreiz zur Teilnahme zu erhöhen, wird für diesen Bewerb keine Meldegebühr eingehoben. Darüber hinaus gibt es am Freitagnachmittag im Rahmen des Ausstellungstrainings (Anmeldung dazu ist erforderlich) die Möglichkeit auch Gruppenpräsentation zu üben.

### O **Bewerb „Bester Handler“**

Ablauf: jeder Vorführer wird bei den Einzelpräsentationen in den Klassen vom einem, für diesen Bewerb nominierten Handling-Richter beurteilt, Ausscheidungen werden nicht einbezogen.

Präsentiert ein Handler mehrere Hunde, ungeachtet ob sie in seinem Besitz stehen oder nicht, wird nur das beste Ergebnis gewertet.

Nach der Vergabe von BOB und BOS werden die 10 besten Vorführer eingeladen, mit dem Hund mit dem sie die erforderlichen Punkte erreicht haben, an der Endausscheidung im Ehrenring teilzunehmen. Der erfolgreichste Vorführer erhält eine Trophäe mit Urkunde, die Gewinner der Plätze 2-5 erhalten eine Erinnerungsplakette.

Personen, die einen Hund gegen Entgelt vorführen, dürfen an der Endausscheidung nicht teilnehmen! Um den Anreiz zur Teilnahme zu erhöhen, wird für diesen Bewerb keine Meldegebühr eingehoben.

Procedure: each handler will be judged in the individual presentations in the classes by a handling judge nominated for this competition, eliminations will not be included. If a handler presents several dogs, regardless of whether they are owned or not, only the best result will be counted.

After the award of BOB and BOS, the 10 best handlers are invited to take part in the final round in the ring of honor with the dog with which they have achieved the required points. The most successful presenter receives a trophy with a certificate, the winners of places 2-5 receive a commemorative plaque.

People who show a dog for a fee are not allowed to take part in the final round!

In order to increase the incentive to participate, no entry fee will be charged for this competition.

## **Werbung im Ausstellungskatalog:**

Beachten Sie auch die Möglichkeit der Werbung im Ausstellungskatalog!

Bei Einsendung druckreifer A4 Vorlage an die Geschäftsstelle des RRCÖ bis zum Meldeschluss können Sie kostengünstig durch ihre Werbeeinschaltung ihre Anbote, Deckrüden und Zuchtstätten an die Aussteller übermitteln.

Wir bieten eine günstige Pauschale für die farbige A5 Seite für RRCÖ-Mitglieder und für Nicht-Mitglieder.

Die Inseratenpreise finden Sie bei den Meldegebühren, weitere Informationen zur Katalogwerbung erhalten Sie bei der Geschäftsstelle des RRCÖ: [geschaeftsstelle@rhodesian-ridgeback.at](mailto:geschaeftsstelle@rhodesian-ridgeback.at)

Please also note the possibility of advertising in the exhibition catalogue!

If you send in a print-ready A4 template to the RRCÖ office by the registration deadline, you can present your offers, stud dogs and kennels to the exhibitors at low cost by advertising.

We offer a cheap flat rate for the colored A5 page for RRCÖ members and non-members.

The advertising prices can be found in the registration fees, further information on catalog advertising can be obtained from the RRCÖ office: [geschaeftsstelle@rhodesian-ridgeback.at](mailto:geschaeftsstelle@rhodesian-ridgeback.at)

## Wanderpokalvergabekriterien:

**WANDERPOKAL BESTER RÜDE AUS ÖSTERREICHISCHER ZUCHT**

**WANDERPOKAL BESTE HÜNDIN AUS ÖSTERREICHISCHER ZUCHT**

### **Bedingungen und Vergabe**

Bei der jährlich stattfindenden RRCÖ-Clubsiegerschau werden an die mit vorzüglich bewerteten Rhodesian Ridgebacks aus österreichischer Zucht folgende Titel vergeben:

**Bester Jugendrüde aus Österreichischer Zucht**

**Beste Jugendhündin aus Österreichischer Zucht**

**Bester Rüde aus Österreichischer Zucht**

**Beste Hündin aus Österreichischer Zucht**

Der beste Rüde bzw. die beste Hündin aus österreichischer Zucht wird aus den jeweils bestplatzierten, mit vorzüglich bewerteten Hunden aus der Zwischenklasse, Offenen Klasse, Championklasse und Veteranenklasse vom BOB- vergebenden Formwertrichter ausgewählt.

Die gestifteten Wanderpokale für Rüde und Hündin erhalten die Gewinner aus der Gegenüberstellung:

Rüde: Bester Jugendrüde aus Österreichischer Zucht - Bester Rüde aus Österreichischer Zucht bzw.

Hündin: Beste Jugendhündin aus Österreichischer Zucht - Beste Hündin aus Österreichischer Zucht.

Auch diese Entscheidung wird vom BOB- vergebenden Formwertrichter getroffen.

Die Wanderpokale werden für ein Jahr lang dem Besitzer des Rüden bzw. der Hündin überreicht.

Die Namen der Hunde werden auf den Pokalen aufgetragen bzw. graviert. Die Pokale sind bei der darauffolgenden Clubsiegerschau wieder mitzubringen, wo sie in oben beschriebener Art wieder neu vergeben werden.

Sollte ein Rhodesian Ridgeback den Pokal dreimal gewinnen, gehört der Pokal für immer ihm.



Ausklang des Clubsiegerschau-Tages bietet ein gemütlicher Abend  
für alle Freunde des Rhodesian Ridgeback

The Clubsiegerschau day ends with a cozy evening  
for all Rhodesian Ridgeback friends

im **Gasthof KRALL**

unweit des Zentrums der Stadt Klagenfurt  
Ehrentalerstrasse 57

9020 Klagenfurt

Die Mitnahme von Hunden ist erlaubt!  
Dogs are allowed!



Reservierung ist erforderlich!  
Zwecks Anmeldung kontaktieren Sie bitte  
Reservation is required!  
Please contact to register

Frau Rosemarie Lugger  
Tel. +43(0) 664 3252108 E-Mail: [rosemarie.lugger@gmx.at](mailto:rosemarie.lugger@gmx.at)